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大畠 会計管理者
　市では市内の観光名所や特産
品、グルメ情報などを掲載した「るるぶ特別編集桜
川市」を作成し、市内外で配布しました。また、市
観光協会でも「さくらがわグルメマップ」を作成す
るほか、各種ＳＮＳなどで情報発信し、市の魅力を
周知しています。

岩渕 市民生活部長
　自動車騒音監視業務として、国道 50号や北関東
自動車道などで、道路交通騒音測定を行っています。
市では、桜川警察署および交通関係団体と連携し、
市民が安心して生活が送れるよう、交通安全運動な
ど定期的に、騒音を含む啓発活動を行っていきます。
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中学生議会で議長や議員を務めた 16 名の生徒と主催・共催者の皆さん中学生議会で議長や議員を務めた 16 名の生徒と主催・共催者の皆さん

藤田 総務部長
　現時点で、桜川中学校をはじめ、審議会は設置し
ていません。学校は、岩見議員さんをはじめ、多く
の皆さんにとって愛着のある施設です。跡地利用に
ついては、市の方針がまとまった段階で、地元など
への説明や意見交換をしていきたいと考えています。

髙橋 保健福祉部長
　市の応援大使である安

あ だ ち

達勇
ゆ う と

人さんとのコラボ開催
など、新しい取り組みを実施しています。今後も市
民の皆さまが参加したい、また楽しんでいただける
ような魅力ある「まちおこしイベント」になるよう、
プログラムの充実に取り組んでいきます。

石川 副市長
　新たな路線の運行は難しいと考えておりますが、
現在のヤマザクラGOの路線から乗り継ぐことでつ
くば駅などに行くことができます。今後もこの路線
を維持し、市民の皆さまのニーズを把握しながら持
続可能な公共交通の実現を目指していきます。

久見木 総合戦略部長
　桜の木は、多くの人々の目を
楽しませてくれる一方で、害虫が発生すると苦情の
多い街路樹にもなってしまいます。沿道に建物がな
い新設路線などから徐々に街路樹として計画的に植
裁し「ヤマザクラと市民の幸せが咲くまち桜川」の
実現に向けたまちづくりを目指します。

佐谷 教育部長
　椎尾・酒寄方面専用のスクールバスを出すとして
も、運行時間は何時何分に出発、というように決め
ることになり、決まった時刻に下校していただくこ
とになってしまいます。引き続き「ヤマザクラGO」
の利用にご理解をいただきたいと思います。

桃山学園
小
お じ ま

島 翠
あ き ひ と

仁 議員
岩瀬東中
青
あ お き

木 澪
れ み

美 議員

桜川中
岩
い わ み

見 徹
て っ ぺ い

平 議員

　昨年の質問（桜川中学校の跡地
利用について）に対して「市有財
産跡地利活用審議会」で検討する
との回答を頂きました。その結果
どのように検討されたのか現在の
状況を教えてください。

　SAKURA フェスティバルをも
っと盛り上げるために、新しいイ
ベントやアトラクションを増やす
ことについてどう思いますか。例
えば、友達と参加できるゲームな
どがあると嬉しいです。

　今年の春、磯部桜川公園の桜が
メディアで紹介されていました。
公園だけではなく道路などに、計
画的に桜の木を植栽してまちづく
りをすることはできませんか。
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　市内中学生の進路選択には、通
えるかどうかが大きなポイントで
す。そこで、桜川市からつくば駅、
下館駅、下妻駅などの主要な駅に
つながるバスを運行していただき
たいです。

　桃山学園の椎尾方面に下校する
児童は、バスの時刻の関係で決ま
った時刻にしか下校することがで
きません。スクールバスを出して
いただくことは可能でしょうか。桃山学園
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　市内を通る高速道路でバイクで
のカーチェイスをしていること
が、夜中に確認されます。その音
が高速道路付近の家庭にとって、
迷惑となっています。市は騒音な
どに対する対策をしていますか。

　桜川市には観光客が少なく、他
の地域に桜川市の魅力が伝わって
いないと考えます。観光客の方々
に桜川市の魅力を伝えるために行
っていることはありますか。
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【人口】 36,204 人 （ー 32）
【 男 】 18,012 人 （ー 13）
【 女 】 18,192 人 （ー 19）
【世帯】 13,527 世帯（＋ 17）

（　　）は対前月増減
常住人口
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✿ 表　紙

真夏の夜を 練り歩く

　7 月 20 日～ 21 日に岩瀬駅前
夏祭りが開催され、駅前通りを
中心に、神輿と山車が練り歩き
ました。
　表紙は、岩瀬駅前に集結した
山王神輿会（東区）と西区神輿
会（西区）の２基の神輿を撮影
したものです。
　周囲には威勢の良いかけ声が
響き、担ぎ手の方からは、神輿
に対する熱い想いが伝わってき
ました。

真夏の夜を練り歩く

✿ 桜川市の人口と世帯
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　石川県津幡町では、昨年度、オ
ーストラリアへ１０名の中学生を
海外派遣したそうです。桜川市も
英語教育に力を入れていると聞い
たので、海外との交流事業などは
ないかお聞きしたいです。

　大和地区の道路は、狭かったり、
見通しが悪い場所が多いです。生
徒全員が安心して学校に通えるよ
う、道路の補修工事をしてほしい
です。そこで、大和地区の道路の
整備や管理状況を教えてください。

　桜川市には素晴らしい伝統文化
がありますが、私たち中学生が伝
統文化に触れる機会が少ないとも
感じます。そこで各学校で御神輿
を作り、真壁のひな祭りなどで担
ぐのはどうでしょうか。

　桜川市外の人だけでなく、市内
の人にも桜川市について興味を持
ってもらえるために、どのような活
動をしていますか。また、私たち
ができそうな活動はありますか。

　桜川市には、国道５０号・水戸
線・北関東自動車道・つくばりん
りんロードが通っていますが、そ
れらの地域の特色を町おこしに活
用していく予定はありますか。

　大和体育館には冷暖房設備があ
りません。夏の厳しい暑さや冬の
寒さに苦しんでいます。これから
さらに暑くなりますが、体育館に
冷暖房設備を増やしてもらうこと
はできませんか。

　耕作放棄地が県内でも問題にな
っていて、利活用について議論が
進んでいると聞きました。桜川市
では、耕作放棄地の面積はどれほ
どで、どのように対応しているのか
お聞きしたいです。

　さくらマラソンなどのように、
地域の人が交流し、地域が活性化
できる行事が他にあればと考えま
した。スポーツ大会として、様々
なスポーツをたくさんの人とでき
ないかお聞きしたいです。

稲川 教育長
　観光名所や特産品、グルメ情報などが満載の「る
るぶ特別編集桜川市」を作成し、配布しています。
総合的な学習の時間などを活用して、中学校・義務
教育学校版「魅力再発見桜川市」の情報誌を作成す
るのはいかがでしょうか。

小幡 市長公室長
　本市では、これまでフィリピンのバコール市やブ
ルガリアのシリストラ市と海外交流を行ってきまし
た。新型コロナウイルスの影響を受け、対面による
交流ができなくなっていましたが、今後、中学生を含
めた市民同士の交流ができるよう検討していきます。

佐谷 教育部長
　現在、桜川市において、体育館にエアコンを設置
している学校は残念ながらありません。しかし、学
校体育館へのエアコン設置を進めることは必要であ
ると認識しており、順次、体育館への設置について
も検討していきたいと考えています。

五十嵐 建設部長
　道路の整備・管理状況ですが、道路パトロールや一
般の方からの通報システム等を通して状況の確認を行
っております。さらに地区区長からの要望書に基づき
緊急性・危険性を伴うものを優先に補修を行っていま
す。引き続き、皆さまに道路を安全に利用していただ
けるよう心掛けていきます。

大塚 市長
　桜川筑西 IC 周辺地区整備事業
として「さくらがわ地域医療センター」をはじめ、
道路整備・大和駅北公園整備を実施しており、高齢
者から小さなお子様・子育て世代が安心安全に集え
るまちづくりを進めています。他にも、上曽トンネ
ルの整備を行い、地域の活性化につなげていきます。

佐伯 経済部長
　市内の耕作放棄地は、令和５年度で 51.3 ha です。
所有者の利用意向調査を行い、農地中間管理機構へ
の情報提供により、所有者と耕作者のマッチングに取
り組んでいます。また、耕作放棄地を解消しようとす
る方には、補助金の交付による支援を行っています。

島田 上下水道部長
　市と地域の方々の協働のもと、参加者の多様性を
反映し、子どもから高齢者まで至る多くの方々が楽
しみながら参加できる大会を企画し、スポーツを通
じた地域の交流や地域の活性化が図られるような取
り組みを検討していきます。

稲川 教育長
　学習の中での製作とするか自主活動の中での製作
とするかにおいても位置づけが変わると思いますが、
披露できるイベントなどの情報提供ができれば皆さ
まのモチベーションにもつながると考えます。今後、
市としてどういった対応ができるか検討していきます。
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